



CRELEL ASBL

N° Entreprise 0644 863 027

Rue Sohet 5, 4000 Liège

Procès-Verbal

Assemblée Générale

Vendredi 01 Juillet 2022

Présences :

Administrateurs présents : QUINET Bénédicte, JORTAY Olivier, NOTTET Tristan,
GONZALEZ GARCIA Pierre-Emmanuel, LIEVENS Robert

Administrateurs excusés : BERNARD Romain

Membres présents : THYS Cedric, WAXWEILER Laurent, DUMOULIN Patrick, THIRY
Jean-Christophe, PAQUOT Jacques, DE VETTOR Marc, GUILLAUME François

Membres présents et représentés : SNYDERS Elise, COLLET Eric

Membre adhérent présent : HELDENBERGH Nils

Invité : HELDENBERGH Pierre



Agenda :

Présences :.....	1
Agenda :.....	2
1) Approbation du PV du CA du 04-Mai-22.....	3
2) Fonctionnement du Comité en 2022-2023.....	3
3) Préparations AG.....	4
4) IC FEFB à Liège le dimanche 26-Juin.....	4
5) Tournoi de la Vierge (12-15 Août).....	5
6) Comptes.....	6
7) Calendrier.....	7
8) Articles site.....	7
9) Dates fermetures du club.....	7
10) Prochaine réunion.....	8

1) Approbation du PV de l'AG du 27-Aout-21

Le rapport est approuvé à l'unanimité par l'Assemblée Générale.

2) Rapport d'activité 21-22 présenté par le CA et les personnes mandatées

- Le comité (petit mot de départ et question de la présidence toujours en cours)

Remerciement de Bénédicte Q aux différents membres du comité pour le support qu'elle a reçu et le travail effectué ensemble.

- Les interclubs (Tristan, Olivier, Jean-Christophe)

Avec le covid, on s'est arrêté de jouer en mars 2020, tout a repris en septembre 21 sauf équipe 1 car adversaire déclaré forfait.

Le club avait 1 D1, 1 D3, 5 D4 et 3 D5.

Saison 21-22, octobre 21 début mais interrompu par Covid fin d'année.

Les joueurs avaient envie de jouer et ça s'est bien passé, nous terminons deuxième de la D1.

Un jeune flamand a fait une norme de Maître Internationale grâce à nos interclubs.

Nous terminons brillant deuxième avec 20/22, fait très rare.

Nous sommes qualifiés pour la Coupe d'Europe des clubs en Autriche du 2 au 10 octobre. C'est un tournoi intéressant car possibilité de voir bcp de joueur à 2.600. Donc le club prendra en charge une partie des frais des joueurs.

L'équipe 2 en D2 s'est maintenue en D2 avec 9/20 mais elle a été soutenue par de forts joueurs pour arriver à ce résultat. Des joueurs de D1 sont même venus jouer en D1.

Nous sommes champions en D4 pour une des 5 équipes et nous aurons donc une équipe dans chaque division belge. Une équipe de D4 descend.

Le maintien va être difficile en D2 et en D3, cela va être une tâche plus ardue.

[Marc De Vettor]

Félicitations données par Marc à ceux qui ont aidé à arriver à ce résultat et aux donateurs. Nous atteignons finalement ce point où nous sommes présents partout. Mais se pose la question du financement de la Coupe d'Europe ? Le statut ASBL du club permettrait-il d'aller

chercher des subsides externes et / ou politique. Félicitations aussi à ce qui a été réalisé pour les jeunes.

[Robert Lievens]

Le club commence à être connu et reconnu à travers la fédération belge. Il a reçu des messages de clubs néerlandophones suite à l'invitation pour le tournoi de la Vierge.

➤ Les tournois (Robert)

Le seul problème qu'il y a eut est le fait que certains joueurs qui s'inscrivaient n'étaient pas encore inscrit à la fédération et Robert demande l'accès à l'affiliation.

[Marc De Vettor]

Proposition de mettre sur pied un formulaire d'inscription au lieu de faire la file devant Robert. Deux personnes au stand, un qui reçoit l'argent et le papier et Robert qui encode et s'occupe du tournoi.

➤ La section jeunesse [Olivier et Pierre H]

Le fait d'être à Waha a eut des implications et avec le Covid nous avons perdu un petit peu de jeunes. Nous avons aussi dû réduire le nombre de sections.

Mais globalement, cela tourne de manière régulière.

Nous avons à l'heure actuelle plusieurs formateurs :

- Patrice Parmentier
- Patrick Noots
- Nils Heldenbergh
- Pierrem Gonzalez Garcia
- Olivier Jortay
- Charles Pollet

Candidats possibles :

- Theo Goreux
- Ludvig Sputaels
- Eric Porteman

Nous avons aussi un groupe de parents très soudé et très présents. Nous avons eu un maximum de 25 jeunes au CBJ et cette année 21 jeunes, ce qui est très honorables. Nos jeunes continuent de performer et de grandir. Plusieurs podiums réguliers et des performances en continu. Tout cela grâce aux cours du vendredi, aux cours spécifiques organisés et à la structure de l'ADE dont Pierre Heldenbergh parlera prochainement.

Pour les interclubs, nous avons deux équipes 100% jeunes et une équipe « ado » en D4 avec un support. Le monde attire le monde donc nos jeunes déjà actifs vont attirer de nouveaux talents et de nouveaux jeunes.

Nous devenons un exemple pour les autres clubs.

Pourquoi créer une Académie et pas tout faire dans un club ? L'académie veut être axée uniquement sur la formation et mettre le cadre de la compétition dans une parenthèse. Le prototype est la région liégeoise mais l'ambition est de s'étendre en Wallonie et à Bruxelles.

Trois missions :

- Formation des jeunes et des moins jeunes
- Elargir la présence des échecs dans l'espace public
- Participer à la reconnaissance des échecs comme un sport

Il y a quatre chambres :

- Organismes : les parents
- Coachs :
 - o MF : Etienne Goossens, Thibault Real
 - o MI : Stéphane Hautot, Cemil Gulbas devient ouvert à l'idée, François Godart
 - o GM : Luc Winant
- Pédagogue : Tristan Nottet qui devient un expert de la pédagogie
- Parrains/Marraines : effigie connue

Réalisations :

- Cours supplémentaires donnés en plus des cours de Liège le vendredi, Ans le mardi et Amay le samedi.
- Cours en ligne au début du Covid
- Stages : Toussaint pour préparer Championnat d'Europe
- Capsules vidéo : avec le support de Luc Winant
- Labélisation : création d'un label pour identifier des lieux publics où on peut trouver deux jeux d'échecs
- Accompagnements des jeunes dans des compétitions internationales

➤ Les adultes débutants [Marc DV et Tristan N]

Cours de 18h30 à 20h le vendredi à Ste-Véronique.

Marc donne cours aux adultes débutants et Tristan aux adultes intermédiaires.

C'est la première que l'on fonctionnait en deux groupes.

Au fil de l'année, le nombre a légèrement descendu mais le retour est très positif.

Cette année, Didier Quasaet donne cours à qui veut à partir de 20h, peu importe le niveau.

Remarque : l'armoire où se situe les jeux doit être fermée.

➤ Site web [Laurent W]

Le site n'a plus changé mais il est devenu très stable.

Jean-Marc est en train de développer un programme d'appariement pour les jeunes.

Laurent propose de développer un site web avec la possibilité de s'inscrire pour les tournois.

➤ Activité bar [Cédric T]

Le bar fonctionne bien.

Un ajustement tarifaire devrait être envisagé car il y a un effort à fournir.

➤ Le matériel [Alain R, Patrick D et François G]

L'équipe est bien rodée mais il y a beaucoup de travail effectué par Patrick D et François G.

3) Présentation des comptes et approbation des comptes 2021-2022

Présentation des comptes, se référer aux documents du rapport financier.

Questions :

- Assurances :
 - o Incendie : si la convention avec l'école contenait l'abandon de recourt, nous n'aurions pas dû payer autant en cas de responsabilité d'incendie car la compagnie d'assurance de l'école ne paierait pas tout et l'école pourrait se retourner vers nous pour des dédommagements
 - o RC
 - o RC spéciale pour les jeunes
 - o Mandataires sociaux
 - o Dégâts corporels
- Consommations :
 - o Les gens ne devraient pas pouvoir venir consommer leurs propres boissons si nous les vendons
- Avantages pour les Creleliens :
 - o 20€ les tournois pour les externes
 - o 15€ pour les internes
- Cotisations :
 - o Ce que paie les gens via la cotisation c'est la salle et les services (jeux, cours, ...), donc proposer des cotisations différentes en fonction de qui participe à quoi
- Statut BIM :
 - o Objection : car apporte du soutien à certains et pas à d'autres

Proposition :

- Avantages pour les Creleliens : 5€ de moins pour tournoi FIDE à cadence lente du club, ces 5€ vont pour le CRELEL et non pour les prix
 - o **Oui : 9**
 - o Non : 1
 - o Abstention : 2

- Augmentation de la cotisation à 70€ 2023-2024 :
 - o **Oui : 10**
 - o Non : 0
 - o Abstention : 2

- Réduction de la cotisation pour familles nombreuses (3 affiliés de la même famille au club), le troisième reçoit une réduction de 20€, le 4eme aussi, etc. :
 - o **Oui : 12**
 - o Non : 0
 - o Abstention : 0

- Appréciation du comité pour réduire la cotisation de 30€ pour les personnes en difficultés financières, non cumulables avec les familles nombreuses :
 - o **Oui : 8**
 - o Non : 2
 - o Abstention : 2

[L'argent ne doit pas être un obstacle, venez-nous en parler]

- Indicatif : Augmentation du prix des boissons à partir du 1^{er} Juillet 22, pour la bière à 1,7 et lifting des prix :
 - o **Oui : 11**
 - o Non : 0
 - o Abstention : 1

- Appel à paiement de la cotisation 22-23 avec la mention de « contribution volontaire supplémentaire souhaitée » pour aider le club :
 - o **Oui : 12**
 - o Non : 0
 - o Abstention : 0

4) Décharge aux administrateurs pour leur gestion

La décharge des administrateurs est approuvée à l'unanimité.

5) Désignation d'un ou deux vérificateurs aux comptes

Personne ne se propose.

6) Modifications des statuts pour une mise en conformité avec la nouvelle loi du Code des sociétés et des associations (Jean-Christophe)

Le vote des statuts est reporté à l'année prochaine suite à la volonté du changement du droit de vote pour les jeunes.

7) Démission de Bénédicte Quinet et proposition de deux candidatures pour le comité (et comme administrateurs ?)

Démission acceptée.

8) Projets pour la saison 2022-2023

Coupe d'Europe : se tiendra en Autriche en Octobre du 02 au 10.

Le club d'échecs prévoit 500€ par joueur comme participation au frais à concurrence de 6 joueurs.

Il faut minimum 6 joueurs et maximums 8, capitaine compris.

A ces conditions, nous avons 4 volontaires :

- Jelle Sarrau
- Lennert Lennarts (c)
- Pieter Hopman
- Manuel Bosboom

Nos forts joueurs locaux n'ont pas montré beaucoup d'intérêts et voici ceux qui l'ont marqué :

- Etienne Goossens
- Nils Heldenbergh

Il y a aussi des joueurs moins forts qui sont intéressés mais en attente du reste :

- Ioshua Burstzyn
- Romain Bernard
- Pierrem Gonzalez Garcia

Candidats à relancer en priorité pour la Coupe d'Europe :

- Etienne Goossens
- Nikos
- Katarina Riken
- Fred Barren
- Elvira Barren

Vote de principe de l'Assemblée Générale pour financier la Coupe d'Europe :

- **Oui : 12**
- Non : 0
- Abstention : 0

9) Budget de l'exercice 2022-2023

10) Divers

Secrétaire de l'Assemblée Générale :

GONZALEZ GARCIA Pierre-Emmanuel

